

夢をもち 高め合う子

令和4年度 磐田市立磐田北小学校だより第6号 8月30日発行

始業式 校長先生のお話



皆さんの夏休みは、どうだったでしょうか。

大きな事故や事件を聞いていませんので、無事に夏休みを終了できたことをたいへんうれしく思います。

夏休みに、たくさんのことに挑戦し、目標が達成できたでしょうか。このあと教室で先生や友達と夏休みのお話をしてください。

さて、今日から2学期が始まります。本気ステージの始まりです。ある会社のホームページに「本気」について書いてあったものを紹介します。

「本気とは“言葉”ではなく“行動”である。

本気とは“明日”ではなく“今日”始めることである。

本気とは“始める”ことではなく“やり抜く”ことである。」

「本気」の部分に「やる気」「根気」「元気」を入れても良いと思います。つまり、

「ほやこげ」とは“言葉”ではなく“行動”である。

「ほやこげ」とは“明日”ではなく“今日”始めることである。

「ほやこげ」とは“始める”ことではなく“やり抜く”ことである。



2学期のスタートです。目標やめあてをしっかりと確認し、本気で「言葉ではなく、行動すること」、本気で「明日からではなく、今日から始めること」、本気で「始めることではなく、やり抜くこと」を目指しましょう。

そうすることで、実りある80日間の2学期にしましょう。

感染予防対策について

感染予防対策を徹底した上で、教育活動を進めていきます。御理解・御協力をお願いいたします。

- ① 毎朝の家庭での検温、体調確認。体調不良の場合は、自宅で休養させてください。
- ② 児童や同居の家族が感染者になった場合は、御連絡ください。
- ③ 同居の家族に発熱等のかぜ症状がみられる場合は、登校を控えてください。

※医師等により新型コロナウイルス感染症ではないと判断されている場合を除く。

学校がきれいになりました

子どもたちのいない夏休みを利用して、校舎の整備・修繕をしました。



黒板塗装【1年】



廊下のロッカー補修【2年1・2組】



体育館床ワックス掛



コーナーガード

太鼓部演奏披露

7月30日（土）に、磐田市長と一緒に、磐田市民文化会館「かたりあ」記念式典で、見事な演奏を披露しました。



8/26 学級活動の様子

